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「E・toco 髪祭り'16 アクアグリーン フェスティバル」
第58回東京都理容競技大会が5/9（月）、日野市
市民の森ふれあいホールで開催されました。「クラシ
カルカット・ファッションカテゴリー」など8部門に約150
名が出場しカットの正確さや美しさ、デザインなどを
競った。会場ではヘアコレクションや髭フォトコンテスト
などのアトラクションが行われたほか、駐車場に設営
された480席の飲食スペースでは実行担当ブロック
三多摩の名産品販売や模擬店が祭りを盛り上げまし
た。多摩立川支部のブースでは気仙沼支部への復
興支援として、地元特産ふかひれラーメン、ふかひ
れスープ、Tシャツ、トートバッグなどを販売し、
¥18,006-を支援金に充てることが出来ました。

また、気仙沼、熊本それぞれの募金箱に¥5,406-、
援金が集まり
ました。

片居木教育部長のご厚意で東村山地区と交流も兼ねた複合洗浄
消毒システム勉強会を企画していただき、５月２０日(金)午後９時よ
り東村山市のCUTCLUB 140(大澤東村山地区長経営)にて開催さ
れました。消毒薬の進歩により消毒方法も変わり、菌やウイルスへの
対応等、お客様や私達の身体を守る為にも勉強していかなければな
らないと改めて感じました。（報告 三津谷 謙二）

９Ｆに於いて開催され、第１号議案から第７号議案まで無
事に承認可決されました。当支部より成田支部長はじめ
４名の代議員（高木・加藤・松本・片居木）が出席しまし
た。（通信 高木祐次）

代議員総会が開催されました。 当日は東理同組より
佐々木恵子副理事長はじめ当支部の塚本重雄顧問、
流通新聞社の浅利巨志社長等のご臨席の中で行なわ
れ、第１号議案から第５号議案まで、無事に承認可決
されました。藤井会長より５月９日に行われた東京大会
に於いてイベントの企画運営に携わった各支部より選出
された８名のメンバーに大会運営が大成功に終わった
功績に対し記念品がそれぞれ送られました。

５月２３日（月）ＰＭ
1:00より全理連ビル

５月１６日（月）PM3:00より立川
グランドホテルに於いて三多摩

（通信 高木祐次）



16 木 21:00～ 国立地区 耳洗いエステ ヘアーサロン ロダン

27 月 06:30～ 昭島地区 早朝親睦ウォーキング 東中神駅南口

4 月 多摩立川支部 複合洗浄消毒システム 立川アイム

次号発行予定日 7月8日

平成28年度の早朝親睦ウォーキングが5月9日(月)西立
川駅より始まりました。参加者は13名、お天気は曇りですが
暑くも寒くもなく、なかなか良いウォーキング日和でした。三
期目のウォーキングですので、周回コースは固まってきまし
た。しかし、飽きの来ないように、少しずつ曲がる道を変えたり
と工夫をしているので、慣れ親しんでいる昭島市でも毎回新
鮮に感じられます。集合写真は諏訪神社。今回から集合写
真のために用意したワイヤレスリモコン対応のカメラで撮影。
上手くいってホッとしました。一回目でしたので少し歩調は
ゆっくりでしたが、花・坂・虫をたっぷり楽しんだ1時間強の
ウォーキングとなりました。次回は「6月27日(月)東中神駅南
口6:30」の開催となります。（撮影・記事：宮脇 友光）

6月

5月30日（月）第36回三多摩チャリティゴルフ大
会が山梨県笛吹市の春日居ゴルフ倶楽部で8支
部、72名が参加して開催されました。午前中は雨
の天気予報でしたが、スタート時には雨も止み、連
日の暑さも和らぎ良いコンディションでした。集まっ
たチャリティ募金79,500-は東京新聞を通じて寄
付されます。多摩立川支部は個人の部で多数の
飛び賞を獲得しましたが、団体の部（支部上位5名
の合計スコア）では４位となり、残念ながら2連覇は
成りませんでした。

〈個人の部〉
優 勝 平塚久美 （八王子支部）
準優勝 小林章良 （多摩小平支部）
３ 位 田村国雄 （町田支部）
〈ベスグロ〉楠森眞一（西多摩支部）38・45=83
〈ドラコン〉 伊藤富雄（多摩立川支部）
〈団体の部〉
優 勝 多摩小平支部
準優勝 西多摩支部
３ 位 八王子支部
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5月15日（日）、地区3班の8名の参加で、今期の地区懇親会を持ち
ました。今年度の担当である「早朝親睦ウォーキング」をはじめ、地区
行事への参加、開催協力の案などを出しつつ、美味しい生ビールや
割烹をいただきました。料理に出された魚の種類から始まり、経営学
の重要性、過去の経験からの未来への展望、地区長、三役の重要
性など、飲みながら様々な経験や知識からの話が引き出され、その
盛り上がりからあっという間に感じられる2時間となりました。最後は班
長の山崎さんの音頭で、日本人恒例の三本締めで会を終わりました。
（撮影・記事：宮脇 友光）

7月


